

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Karfreitag nur ein neuer Coronafall in Südbrookmerland

Beigetragen von JNN am 11. Apr 2020 - 00:12 Uhr

Auch für Karfreitag gibt es aktuelle Corona-Zahlen vom Landkreis Aurich: Bislang gab es insgesamt 79 (Donnerstag 78) positive Befunde. Davon gelten 54 (54) Personen inzwischen als geheilt, drei Personen sind verstorben, sodass es aktuell 22 (21) bestätigte Corona-Infektionen im Kreisgebiet gibt.

Diese verteilen sich wie folgt:

Stadt Aurich 2
Inselgemeinde Baltrum 0
Samtgemeinde Brookmerland 3
Gemeinde Dornum 0
Gemeinde Großefehn 1
Gemeinde Großheide 0
Samtgemeinde Hage 0
Gemeinde Hinte 1
Gemeinde Ihlow 0
Inselgemeinde Juist 0
Gemeinde Krummhörn 4
Stadt Norden 4
Stadt Norderney 0
Gemeinde Südbrookmerland 3 (+ 1)
Stadt Wiesmoor 4

81 (80) Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne. Aus der Quarantäne entlassen wurden bislang insgesamt 404 (404) Personen.

TEXT: LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS

Unser heutiges Foto aus dem Landkreis kommt aus Ostermarsch, welches zur Stadt Norden gehört.
JNN-ARCHIVFOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

